

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Succès du meeting unitaire a la Bourse du travail de Paris contre l'imposition annoncée des indemnités des accidentés du travail

Date de mise en ligne : jeudi 5 novembre 2009

- Social -

Démocratie & Socialisme

Il y avait exactement 210 présents dans la salle Ambroize Croizat, à la Bourse du travail, salle assez pleine, ce mardi 3 novembre, ce n'est pas énorme, mais quand même, c'est bien, ce genre de meeting est difficile à tenir à ces heures-là dans cette salle-là. D'autant qu'on a été peu aidé par les médias : une dépêche Afp est enfin parue lundi soir, et Google affichait 26 articles là-dessus mardi a-m. Le débat était prévu à l'Assemblée le 3 nov, il a été reporté vers les 13/15 nov. L'actu suivra donc. Il y avait de la presse quand même dans la salle... Pour la semaine prochaine ?

Sous la présidence de Willy Pelletier, Fondation Copernic, on a eu des interventions de très bonne qualité de Martine Billard députée écologiste d'Eric Beynel, porte-parole de Solidaires, de Pierre Laurent Coordinateur du PCF, de Nathalie Arthaud porte-parole Lutte Ouvrière, Sandra Demarcq exécutif du NPA, de Claude Debons (PG), des porte-parole du SM syndicat de la magistrature et du SAF syndicat des avocats de France, de Delphine Meyrargue secrétaire nationale adjointe à l'emploi du parti socialiste, d'Alain Lipietz (Verts) et la conclusion de Gérard Filoche.



L'unité exceptionnelle de toute la gauche a été soulignée par toutes et tous : on a 12 344 signatures. Preuve qu'on peut agir ensemble si on veut, quand on veut. Le front unique est possible. Dites partout que toute la gauche était là quand il le fallait !

On va alimenter le site avec photos, extraits de discours de l'Assemblée sur le sujet, et relancer une initiative vers le 13 nov (un texte re-signé par tous les 45 premiers signataires). La Fondation Copernic propose des Etats généraux" sur le travail (les attaques contre le code, la souffrance de France telecom aux AT, etc...), c'est faisable en précisant mieux (après les régionales).

On a dix jours pour se battre et mener campagne : tous les camarades de la motion C (et de D&S) devraient être à l'initiative de la reprise, à partir de l'appel national, d'appels et de réunions locales d'ici au 13/15 nov en province, dans toutes les villes...